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ATA da 1ª Reunião Ordinária do Conselho Regional de Meio Ambiente 
Desenvolvimento Sustentável e Cultura da Paz da Subprefeitura de São Miguel 
Paulista.

Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três na Subprefeitura de 
São Miguel Paulista na sala de reuniões 26-B reuniram-se os Conselheiros Titulares e 
Suplentes do CADES Regional de São Miguel Paulista. Início as 19h - Término as 21h.

Presentes: Sérgio Alves de Matos , representante titular da Secretaria Verde e Meio 
Ambiente (SVMA), Sueli Ferreira Lima Rosa (Interlocutora titular da SUB/MP e Sônia 
Aparecida Piffer - Suplente), a Conselheira Titular Iara Lima Rodrigues Linhares, 
Secretária do CADES /MP, e, Cristiano Alves Corrêa, Conselheiro Suplente. 
Interlocutora Sueli abriu a reunião cumprimentando a todos. Questionou, ainda, que 
enviou pelo wattzapp ao grupo sobre participação dos Conselheiros nas reuniões 
mensais. Os senhores Cristiano Alves Corrêa e Sergio Alves de Matos indagaram: “O 
que fazer para maior participação da população nas reuniões”. Que estratégia utilizar? O 
senhor Cristiano apresentou demandas da Praça Guanambi, a saber: 1) Iluminação da 
Praça, colocação de três postes e lâmpadas. 2) Acessibilidade para Praça (corrimão nas 
escadas), solicita ainda estudo técnico. O Senhor Cristiano, alega ter feito projeto 
ambiental com Escola Federal, EE “Raul Pilla” e EMEF ”Epitácio Pessoa” . O senhor 
Cristiano solicita a verificação de um e-mail recebido, referente ao SEI 
60552022/0002101-5 (Ofício nº 272/SUB-MP/ GAB/2022), de que os serviços 
solicitados foram executados, quando na realidade não foram. Agradece, ainda, os 
serviços executados de remoção e replantio de árvores. A interlocutora ficou de 
verificar a questão do e-mail recebido pelo senhor Cristiano e passar um retorno. 
Encerra-se a reunião, agradecendo os presentes.


